

フォト・ジャーナリスト片山通夫のメールマガジンは現代時評、ロシア・サハリンの話
題、Lapiz 編集長・井上脩身氏のコラムなど多彩な話題満載！

購読無料！

バックナンバー <https://bit.ly/2TtyBZX>

Lapiz2020 春号 3月1日発行
<https://lapiz-international.com/>

主な項目

CoverStory [アイスチューリップ]

Oiko の眼 吾孫子観音 阪堺電車

読切連載「アカンタレ勘太 4」
宿場町「大垣宿」 神宿る。三国神社の大樫
などなど

【著書案内】

《サハリン逍遥》 片山通夫写真集

サハリン残留朝鮮人の取材のため15年間サハリンに通った写真家が自然や人々の暮らしを折にふれて撮りためた素顔のサハリン。さり気ないアプローチでとらえた被写体にユーモラスな文章をそえた魅力的な写真集。

群像社刊 モノクロ 152 ページ、予価 1800 円+税

群像社サイトからお買い求めいただけます！！

<http://gunzoshacart.fc2.com/ca8/198/p-r-s/>

サハリン逍遥が電子ブックになりました！

<http://www.shinanobook.com/genre/book/3775>

◇◇現代時評《忍び寄る戦争 南北朝鮮の緊張は本物か？》片山通夫

急に南北間がきな臭くなってきた。直接的な原因は北朝鮮からの亡命者の団体が風船に託して北朝鮮体制を批判するビラや救援物資を配布して北朝鮮政府を痛烈に批判したからという理由からだ。

今までも何度かそのような風船飛ばしは行われてきたようだが、今回に限って素早く強烈に批判してきた。北朝鮮の意図はわからないが、今度は本気だということを示すことに躍起だ。

その意思が本気だといわんばかりに南北朝鮮融和の象徴ともいべき共同連絡事務所を6月16日午後2時49分、爆破した。朝鮮労働党中央委員会組織指導部第1副部長である金与正は新たに談話を発表し、そこで脱北者団体のビラ散布が『板門店宣言』第2条第1項「軍事境界線一帯で拡声器放送とビラ散布をはじめとする全ての敵対行為を中止する」としたに違反し、脱北者団体のビラ散布を黙認してきたとして韓国側を厳しく非難した。

もし金与正第1副部長のこの言がすべてであったら、筆者にとっては何を今さらという感がぬぐえない。そこには重大な意味が隠されているのではないだろうか。韓国からの報道を見ると、「金与正第1副部長の代変わりへの布石」だの「コロナ禍で急激な経済の悪化」とか「風船作戦が北朝鮮市民に大きな効果があったので当局は慌てている」とか言われている。

任期満了に伴う、アメリカのトランプの再選は予断を許さない状況だ。EUはイギリスの離脱やコロナ禍で他を見ている余裕がなさそう。中国は香港問題でかなり強硬な措置をとっている。世界のヒンシュクを買っている。ロシアのプーチンも同様、国内の引き締め躍起だ。EUは域内でイにトランプを交渉の場に引きずり込まなければ、アメリカは北朝鮮と「交渉」するという、ある意味、米朝同等の立場でのテーブルにつかないだろうとい

う焦りが。あるのではないだろうか。しかし最後には交渉でかたが付くと思われる。なぜなら北朝鮮には戦争を遂行する体力はない。アメリカには戦争するメリットは大統領選を控えてほとんどない。戦争よりもコロナを始めとする国内問題に集中し、北朝鮮問題は棚上げしておきたい問題だと考えてるだろう。

それが証拠にトランプと金正恩は6月21日（日本時間）現在、今のところ表には出てきていない。

【資料】

長老たちと会った文大統領「国民が失望したのではないか心配」

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36982.html>

国防部「北朝鮮が予告した4つの軍事計画、実行の可能性が高い」

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36993.html>

ポルトン氏「米朝非核化外交は韓国の創造物…トランプ、金正恩に引かかった」

<https://japanese.joins.com/JArticle/267236?sectcode=A00&servcode=A00>

韓国統一部長官の辞表を受理、B-52が東海出撃…平壤を注視する韓米

<https://japanese.joins.com/JArticle/267251>

北朝鮮の軍事行動予告に警告 「代価払うことになる」＝韓国国防部

<https://jp.yna.co.kr/view/AJP20200617003100882?section=nk/index>

今後の措置は「想像上回る」 韓国大統領府の批判には沈黙＝北朝鮮メディア

<https://jp.yna.co.kr/view/AJP20200618001500882?section=nk/index>

金正恩氏の国内視察用専用機 北朝鮮上空を飛行

<https://jp.yna.co.kr/view/AJP20200617005900882?section=nk/index>

北朝鮮の非難に韓国大統領府が異例の応酬 対立必至

<https://jp.yna.co.kr/view/AJP20200617003400882>

北朝鮮 南北連絡事務所の爆破映像も住民に公開

<https://jp.yna.co.kr/view/AJP20200617004300882?section=nk/index>

北朝鮮 南北連絡事務所の爆破映像も住民に公開

<https://jp.yna.co.kr/view/AJP20200617004300882?section=nk/index>

北朝鮮軍 非武装地帯の監視所に兵を投入

<https://jp.yna.co.kr/view/AJP20200618001700882?section=nk/index>

北朝鮮 韓国の「与正氏批判」に反応示さず＝対南非難は継続

<https://jp.yna.co.kr/view/AJP20200619000900882?section=nk/index>

韓国国防部「北朝鮮、DMZ監視警戒所に兵力を追加投入」

韓国への軍事行動を予告した北朝鮮軍が非武装地帯（DMZ）の一部民警警戒所に兵力を追加投入した状況が把握され、韓国軍当局が監視を強化したことが分かった。

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36987.html>

国防部「北朝鮮が予告した4つの軍事計画、実行の可能性が高い」

→北朝鮮人民軍総参謀部は、金剛山観光地区・開城(ケソン)工業地区への連隊級部隊・火力区分隊の配備▽非武装地帯の民警警戒所の再進出▽全般的な戦線で戦線警戒勤務級数を1号に格上げ▽対南(対韓国)ビラ散布の保障などの計画を発表した。続いてチョン長官は「民警警戒所で一部動きが見られる」と述べたと、複数の参加者が伝えた。民警警戒所は非武装地帯の中に設置された北朝鮮軍の警戒所で、韓国軍のGP(監視警戒所)に相当する。現在、非武装地帯の警戒所は、韓国軍が約50カ所ほど、北朝鮮軍が約150カ所運用している。

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36993.html>

「強力対応」に突き進む南北…突破口が見えない
キム・ヨジョン第1副部長、文大統領の6・15発言に「鉄面皮の詭弁」と露骨な非難
南側の特使提案も一方的に公開 大統領府「非常識…道理をわきまえない」
北へのメッセージの中で最高レベルの批判

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36978.html>

[ニュース分析] 大統領府、北朝鮮の文大統領非難・特使嘲弄受け、強硬対応に旋回
強硬な態度示した理由は？
「キム第1副部長の発言、度が過ぎる…断固として対応 南北首脳の信頼破綻を防ぐため」

「特使の一方的な公開は非常識な行為」
大統領府、「特使カード」の効用がなくなり困惑

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36979.html>

特使の拒絶・軍指示まで全権行使…キム・ヨジョン第1副部長、“後継者”の座固める

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36980.html>

長老たちと会った文大統領「国民が失望したのではないか心配」

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36982.html>

韓国政府、対北朝鮮ビラ散布禁止で事態の悪化を防ぐ見込み

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36981.html>

寧辺、豊溪里、そして開城で…北朝鮮は節目の度に「爆破政治」

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36974.html>

境界地域の住民「軍事衝突が起きたらどうする」不安の中の落ち着いた日常

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36975.html>

[ニュース分析] 直通連絡線断ち事務所破壊…北朝鮮、ビラを口実に「危険な暴走」

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36963.html>

大統領府、爆破から2時間後にNSC緊急会議…「板門店宣言違反」強い遺憾表明

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36968.html>

北朝鮮軍、金剛山・開城工業団地に防衛任務部隊を派遣を公表

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36971.html>

「非武装地帯への再進出」予告した北朝鮮…開城・板門店の再武装進めるか

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36969.html>

南北の「常設の対話の窓口」、開設から21カ月でコンクリートの残骸に

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36967.html>

「最悪の状況」開城工団関連企業関係者ら茫然自失

<http://japan.hani.co.kr/arti/politics/36966.html>

◇◇609studio が読んだニュース◇◇

まとめたニュースは下記に掲載しております。

<https://www.609studio.com/>

各国のニュースサイトを紹介する。
お時間があるとき、「同じニュース」を我が国と各国のそれを見比べてほしい。

フォーカス台湾 <http://japan.cna.com.tw/>
CNN <https://www.cnn.co.jp/>
スプートニク <https://jp.sputniknews.com/>
聯合ニュース <https://jp.yna.co.kr/>
AFP <https://www.afpbb.com/>
BBC <https://www.bbc.com/japanese>

NHK コロナ特設サイト
<https://www3.nhk.or.jp/news/special/coronavirus/>

【地震／噴火 頻発】

インドネシア・ジャワ島 危険な火山が目覚める【動画】
<https://jp.sputniknews.com/incidents/202006227558044/>

浅間山で『火山性地震』増加 20日に38回 噴火警戒レベルは「1」 ごく小規模な噴火等に注意必要
<https://this.kiji.is/647280409697191009>

関東で地震の発生相次ぐ。江戸から伝わる「前兆」現象は本当か？
<https://bit.ly/2YVRLcH>

◆編集長から：片山通夫

「自粛警察」、「新しい生活様式」・・・。感染拡大を抑え込んだ日本・・・。日本すごい！！
そのうち「神国ニッポン」となりそうなのも嫌な響きだ。
マスメディアも国も地方の自治体も、拳句の果てに個人であろうと思われる自粛警察と称する輩まで…。

ニュージーランドや台湾は「すごい国々」で「神国」だったのか？

もう少し冷静になってみよう。戦前回帰はもう十分だ。
そういえば「自己責任」なんて言葉があった。自国民を守るという国の使命を放棄してまで…。

発行 2020年6月23日 No.956

発行 毎週火曜日 購読料無料
website <http://www.609studio.com/>
FB <https://www.facebook.com/michio.katayama.5>

配信 まぐまぐ配信システム ID : 0000052236
メールマガジン登録・解除 <https://www.mag2.com/m/0000052236.html>
バックナンバー <https://bit.ly/2TtyBZX>
◇禁・無断転載◇